

Sprachnachweis für Bewerberinnen und Bewerber der TU Berlin für ein Stipendium im Ausland

Language Certificate for Candidates from TU Berlin Applying for a Scholarship Abroad

Attestation de connaissance linguistique / Certificado de conocimiento de idiomas

Name / Surname: **«Name»**

Vorname / First name: **«Vormame»**

Fachrichtung/Studiengang / Subject area/course of study: **«Studiengang»**

Geprüfte Sprache / Language examined: **«Sprache»**

Berlin, «Datum»

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift des Bewerbers/der Bewerberin /
Signature of applicant

Kompetenz Competence	Einstufung Grading
Mündliche Interaktion Oral Interaction Interaction orale Interacción oral	«Interaktion»
Lesen Reading Comprehension Compréhension écrite Comprensión lectora	«Leseverstehen»
Schreiben Writing Production écrite Producción escrita	«Schreiben»

Anmerkungen / Comments:

«Kommentar»

Name der Prüferin/des Prüfers / Name of examiner: «PrüferIn»

Position, Institution / Occupation, institution: Fachgebietsleitung

Berlin, «Datum»16.04.2019

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift der Prüferin/des Prüfers mit Stempel /
Signature of examiner with Stamp

Sprachnachweis für Bewerberinnen und Bewerber der TU Berlin für ein Stipendium im Ausland
Language Certificate for Candidates from TU Berlin Applying for a Scholarship Abroad

Name / Surname: «**Name**»

Vorname / First name: «**Vormame**»

Geprüfte Sprache / Language examined: «**Sprache**»

Anhang: Legende / Appendix: Key

Legende / Key		Referenzen / References
C1	<p>Effektives und erfolgreiches Durchführen von Studium/Forschung/Praktikum / Effective and successful completion of studies/research/internship</p> <p>Die Bewerberin/der Bewerber erfüllt mühelos die sprachlichen Anforderungen an einen Studien-, Forschungs- oder Praktikumsaufenthalt in der gewählten Zielsprache.</p> <p><i>The candidate easily fulfils the language requirements for a study or research visit or an internship in the chosen language</i></p>	GER C1, UNICert® III, ALTE Level 4 (Study Statements Summary)
B2	<p>Mindestanforderung für aktive Teilhabe an Studium/Forschung/Praktikum / Minimum requirement for active participation in study/research/internship</p> <p>Die Bewerberin/der Bewerber erfüllt wesentliche sprachliche Anforderungen für einen Studien-, Forschungs- oder Praktikumsaufenthalt in der gewählten Zielsprache. Eine weitere sprachliche Vorbereitung bis zum Stipendienantritt ist ratsam.</p> <p><i>The candidate fulfills the essential language requirements for a study or research visit or an internship in the chosen language. Further language training prior to the scholarship is recommended.</i></p>	GER B2, UNICert® II, ALTE Level 3
B1	<p>Mindestanforderung für akademisch motivierte Auslandsaufenthalte / Minimum requirement for academically motivated stays abroad</p> <p>Die Bewerberin/der Bewerber verfügt über ausbaufähige Kompetenzen zur Bewältigung ausgewählter allgemeinsprachlicher, berufs- und studienbezogener Situationen in der gewählten Zielsprache. Für eine Teilnahme am akademischen Diskurs des Studienfachs ist eine intensive sprachliche Vorbereitung erforderlich.</p> <p><i>The candidate shows promising language skills and will be able to cope with most general, professional and study situations in the chosen language. In order to participate in academic discourse on the study subject, intensive language training is necessary.</i></p>	GER B1, UNICert® I, ALTE Level 2
A2	<p>Orientierung im Zielland / Orientation in the host country</p> <p>Die Bewerberin/der Bewerber verfügt über Basiskompetenzen in der gewählten Zielsprache für den einfachen Austausch von Informationen in bekannten Situationen.</p> <p><i>The candidate has basic skills in the chosen language for the simple exchange of information in known situations.</i></p>	GER A2, UNICert® Basis, ALTE Level 1
A1	<p>Erste Schritte im Zielland / First steps in the host country</p> <p>Die Bewerberin/der Bewerber versteht einfache Informationen und Ausdrücke in der gewählten Zielsprache, kann über ganz konkrete Dinge in einfachen Standardsituationen Auskunft geben und diese erbitten.</p> <p><i>The candidate understands simple information and expressions in the chosen language and can provide or obtain information about specific matters in simple standard situations.</i></p>	GER A1